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)#* 韦弗紧急伤退，让猝不

及防的上海男篮紧急开启了新外援

的选择。昨天，外界有消息传出，上海

男篮已经找到“ 替代者”———CBA个

人单场得分纪录（ 75分）的保持者昆

西·杜比。对此，昨天记者通过各方面

核实，证明了这则消息的准确性。不

出意外的话，杜比便将在今晚抵达上

海与球队汇合，明日与八一队的这场

比赛很有可能便是他回归CBA的首

战。
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原本，外界的消息称，上海男篮

最主要的目标是马库斯·兰德里。直

至昨天，“ 真正的目标”终于出现，他

就是曾经率领新疆队打进过总决赛，

并保持CBA单场75分个人得分纪录的

昆西·杜比。记者昨日也通过相关知

情人士，获得了一个较为准确的答

案。

“ 是的，杜比和上海男篮已经达

成协议，双方将签订一份为期一年的

合同。” 相关知情人士表示，“ 应该

说，双方的沟通比较顺畅。杜比也想

重新回到CBA，所以很快便达成了共

识。”据悉，上海男篮一贯在外援应急

工作上做得比较充分，韦弗受伤之

后，俱乐部便第一时间联系了一直在

视野范围中的几名“ 后备”外援。最

终，杜比的能力获得了上海男篮的肯

定。

由于双方在具体合同细节方面，

还需要当面进行沟通，双方携手的消

息还并未官方正式公布。不过，记者

也获悉，杜比已经启程前来上海，不

出意外的话今晚便将抵达。“ 明后两

天，官方的确认应该便会正式出来

了。”相关知情人昨日说。
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上海男篮签下杜比，自然是为了

能够保持目前良好的状态。6场比赛

战罢，上海男篮以5胜1 负的战绩，与

北京队并列联盟第二的位置。“ 这个

赛季已经开了一个好头，换了哪家俱

乐部，都不可能随便让这样的优势丧

失。”对于上海男篮选中杜比的原因，

相关知情人士如是表示，“ 毫无疑问，

杜比同样也是能够起到韦弗之前在

队中的重要作用。”

杜比的个人实力，自然是毋庸置

疑。除了75分的纪录之外，杜比在

201 0-201 1 赛季登陆CBA后场均可拿

到32分，位列联赛得分榜次席，当赛

季 带 领 新 疆 队 闯 进 总 决 赛 。

201 2-201 3 赛 季 重 回 CBA加 盟 浙 江

队，更是以场均32.5分摘下得分王称

号。“ 他的投篮很稳定，而且还有一手

很不错的突破，也能带球突破和组

织。来到上海队之后，和刘炜组成的

后场，两个人肯定能起到1 +1 大于2

的作用。”相关圈内人士向记者表示，

“ 更重要的是，现在不是说完全让他

来担任救火队员，上一场比赛结束之

后，球员的自信和血性都出来了，这

支队伍目前的队内气氛很好。如果他

来了，完全可以相信，上海男篮目前

的良好状态肯定会得到延续，甚至是

进一步的提高。”
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常昊输了，胡耀宇输了，刘世振

的心又提了起来，就看主将邱峻的

了。幸好，最终邱峻还是拿下了应氏

杯冠军范廷钰，让上海移动围棋队，

击败了由90后世界冠军组成的山东

队。这是上周末围甲倒数第二轮、上

海最后一个主场的结果，但这个结

果，刘世振却并不是能够经常看见。

“ 我们今年算是提前完成了任

务，不需要像前两年那样惊险保级，

但上海队现在问题挺多的，所以一度

也蛮危险的。”刘世振说，“ 你看主将

问题，就很严重，到现在21 轮，我们7

胜1 4败，惨不忍睹；我们重点培养的

小将范蕴若，也没达到我们的预期，

原本想尽量培养他当主将的，但他中

间竟然出现五连败，搞得我们很被

动。”
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这样的情况下，刘世振和上海棋

院领导，也终于动了请外援的念头。

“ 今年没压力了，但明年还是想有点

举措，想请位韩国外援。”

请外援，在很多围甲队包括霸主

重庆队，都是司空见惯的事，但在老

一辈上海棋手中，仍觉得这有点不可

思议———围甲之初，上海队可以搞两

个队打全国比赛，而且实力都能夺

冠。至今中国围棋的许多高层领导、

代表性人物、分散在全国各地的教练

领队，也都是上海出去的棋手。而青

年报记者和几位棋迷聊了聊，也觉得

感情上有点复杂。

“ 面子的问题，现在已经不存在

了，上海队的成绩摆在这里，改革是

必须的。我们已经在慢慢物色年轻的

棋手，也充实到了一些到梯队中，希

望他们一两年之内能够顶上来，但过

渡期间，我们希望队伍能够更加稳

定，在内援不好找的情况下，外援也

不失为一种比较好的选择。”刘世振

说。

事实上，目前上海尽管仍是各

世 界 围 棋 大 赛 决 赛 的 重 要 选 择 之

一，围棋普及也比较发达，但由于苗

子都去了北京的道场学习，在竞技

围棋这块儿，上海反而没了人。围棋

重镇的说法，也仅限于经济考量和

历史。
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)P* 3：0完胜德甲最强劲的

对手，一向风度翩翩的瓜迪奥拉却气

不打一处来，由于队中有人在比赛前

将自己的战术部署透露给了媒体，瓜

帅誓言要抓内鬼，而且若抓到了就让

其“ 滚蛋”。

在对阵多特的比赛之前，《 图片

报》就获悉了瓜迪奥拉准确的战术部

署，并在赛前公之于众。根据《 图片

报》的报道，瓜迪奥拉的战术部署是

多打长传球，并要求拜仁球员加快攻

防的节奏。

瓜迪奥拉常常能容忍球员在场

上犯错，但在场外的泄密行为显然触

及了红线。这不仅是对他的“ 背叛”，

也会伤害到球队。因此瓜帅在这场大

胜后立刻发飙，““ 不管是谁走漏的

消息，我只想让他滚蛋！”瓜迪奥拉当

时的语气非常重，“ 这家伙摊上大事

了！我将永远不会再使用他！”此外瓜

迪奥拉还对一位媒体记者说，如果想

了解拜仁的情况，就来更衣室听自己

的训话，而不要去纠缠球员。

拜仁俱乐部方面也坚定地站在

瓜迪奥拉一边，不过态度并没有瓜

帅那么强硬。俱乐部CEO鲁梅尼格不

忘讽刺一下美国的情报机构，“ 我

们不会用美国国家安全局的那些窃

听把戏来调查是谁泄的密，” 随后

他很严肃地表示，“ 但我建议告密

者停止这种行为，不然他就有麻烦

了。”

上海围棋放下“ 架子”，下赛季将请韩国外援
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“ 下个赛季，我们会请韩国外援了，现在正在接触当中。”上海移动
围棋队主教练刘世振，周末在接受青年报记者专访时，突爆猛料。要知
道，曾占据了中国围棋大半壁江山的上海围棋，此前坚决不用外援，而现
在放下面子，让人震惊，也让上海棋迷感情复杂。“ 上海队的现状是，每年
围甲都很危险，如果还死要面子，那就是固步自封了。”刘世振说。
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上海队目前是上海移动在赞助，

但每年的赞助金额基本保持不变，相

比于其他一些请个外援要花上百万

的围甲队，上海队只能算是“ 够用”

级别。这次请韩国外援，刘世振说：

“ 我们请不了李世石这种级别的，想

在年轻新锐中找个好一点的，主将当

不了，能当一个好一点的替补的。”

他说，对于请外援，赞助商也比

较支持，“ 如果是请年轻一点的新锐，

增加的费用没问题，赞助商会在原来

的基础上，增加一块外援的费用。”

虽然上海队出不了高价钱，但刘

世振说，韩国年轻棋手还是有可谈的

空间：“ 我们外援的价钱不能比我们

的队员高，这样一来，他就跟别的队

伍的外援收入形成落差，可能谈起来

困难一点。但我觉得，韩国年轻棋手

也会认为这是锻炼的机会，不仅仅是

赚钱的机会，因为现在围甲竞争激

烈，中国围棋的水平已经很高了———

我看很多顶尖韩国外援对待围甲，比

对待世界大赛还认真。”
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